

Botschaft für Frieden (16.07.2009)

"Botschaft für den Frieden" ist eine Aktion der Kampagne "Schritte zur Abrüstung". Mit dieser Aktion sollen aktuelle Friedenspolitische Themen aufgegriffen werden und als Friedensbotschaften an die Bundestagsparteien gesendet werden. Dabei sollen Themen wie der Abzug der Bundeswehr aus Afghanistan, der Abzug der US-Atomwaffen aus Deutschland und der Stopp der Rüstungsexporte, bei denen Deutschland einen unrühmlichen dritten Platz weltweit belegt, an erster Stelle stehen. "Botschaften für Frieden" oder auch persönliche Nachrichten können auf der Webseite von "Schritte zur Abrüstung" an eine oder mehrere Bundestagsparteien gesendet werden. Es können auch Postkarten mit der "Botschaft für Frieden" bestellt werden.

Für weiter Informationen oder eine "Botschaft für Frieden" folgen Sie bitte den unten stehenden Links.

<http://schritte-zur-abruestung.de/2009/botschaft.htm>

<http://www.dfg-vk.de/aktuelles/aktionen/2009/311>